

Änderungen zum Schuljahresbeginn am 05.09.2022

Gebhardshain Westerwaldschule

● Linie 271:

- Die Fahrt 07:35 Uhr ab Betzdorf Struthof nach 08:03 Uhr Gebhardshain Westerwaldschule erhält für eine bessere Anschlusssituation eine spätere Abfahrtszeit. Die Fahrt wird auf 07:42 Uhr verlegt. Die Ankunftszeit an der Westerwaldschule bleibt unverändert.
- Die Fahrt 07:41 Uhr ab Betzdorf Busbahnhof nach Gebhardshain Westerwaldschule entfällt an Schultagen.
- Die Fahrt 13:16 Uhr (Gelenkbus) ab Gebhardshain Westerwaldschule nach 13:43 Uhr Betzdorf Busbahnhof, erhält veränderte Fahrzeiten. Der Gelenkbus fährt bereits um 13:14 Uhr von der Westerwaldschule und endet am Busbahnhof in Betzdorf bereits um 13:36 Uhr.
- Die Fahrt 15:55 Uhr ab Gebhardshain Westerwaldschule nach 16:26 Uhr Betzdorf Busbahnhof und 15:30 Uhr ab Rosenheim Kirchstraße nach 16:09 Uhr Betzdorf Busbahnhof werden an Schultagen zusammengelegt. Die Westerwaldschule wird bereits um 15:52 Uhr angefahren.

● Linie 279:

- Die Fahrt 15:55 Uhr (Mo-Do an Schultagen) ab Gebhardshain Westerwaldschule nach Oberdreisbach, erhält eine spätere Abfahrtszeit.

● Linie 279:

- Die Fahrt 07:22 Uhr ab Neunkhausen zum Schulstandort Gebhardshain, beginnt bereits an der Haltestelle „Elkenroth Kirchstraße“. Durch die Veränderung fährt der Bus in Neunkhausen, Mörlen und Nauroth 4 Minuten später ab. Die Ankunftszeiten an den Schulen in Gebhardshain bleiben unverändert.

● Linie 290:

- Die Fahrten 07:02 Uhr ab Niederfischbach Bahnhofstraße nach Scheuerfeld und 07:03 Uhr ab Niederfischbach Auengartenstraße nach Scheuerfeld werden zusammengelegt.

● Linie 291:

- Durch die zusätzliche Bedienung der Schule auf dem Bühl, ist die Linie 291 am Busbahnhof in Betzdorf erst um 07:35 Uhr. Somit bleibt am Busbahnhof in Betzdorf eine Umstiegszeit von mindestens 5 Minuten. Die Abfahrtszeiten ab Wallmenroth bleiben für die Umsteiger unverändert.
- Die Haltestelle „Scheuerfeld Kirche“ wird in Fahrtrichtung Wallmenroth aufgelöst. Die betroffenen Schüler müssen die Haltestellen „Scheuerfeld Jahnstraße“ oder „Scheuerfeld Gemeindehaus“ nutzen.